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@kaneske

Genau das will ich eben nicht. Und mit deiner 290gb großen Mediathek hast du genau das
bestätigt was ich die ganze Zeit sage. 256gb ist einfach nicht mehr zeitgemäß.

Ich verlange auch keine 1TB als Grundausstattung aber 512 sollten es schon 2022 sein.

@CMMChris

iFixit hat nun bestätigt das es doch nicht so leicht ist den Speicher zu erweitern. Es lässt sich
aber auf eine gleichgroße SSD wiederherstellen. Laut den News.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=741353#post741353
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